

# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...  
2 Timoteo 1:8



## Estado: CONVENCIDA

Por: Lolé Morillo

¿Os suena la palabra WHATSAPP? Claro que sí, verdad, pero para los que todavía no lo sepan es una aplicación que permite enviar y recibir mensajes instantáneos a través de un teléfono móvil, además de audios, videos y fotografías y de esta forma estar en contacto con otras personas.

Bueno podría decir mucho de esta aplicación, tanto bueno como malo, pero yo solo me voy a centrar en algo que me llama mucho la atención, y es ese apartado llamado ESTADO en el que puedes poner frases, fotos, videos en los que puedes reflejar tu estado de ánimo... ¿Qué a donde quiero llegar con todo esto? Pues a eso, a tu estado de ánimo y al mío.

Si pienso en cómo me ha ido este año, es más, como me ha ido en mi vida, en lo que llevo vivido hasta ahora y si tengo que poner un nombre a mi ESTADO seria CONVENCIDA, y ¿sabéis de qué?, del amor incondicional de Dios, de su misericordia, de su paciencia, de su ternura...no tengo palabras suficientes para expresar todo lo que Dios me ha dado, que ha sido mucho, pero eso no significa que he tenido una vida sin dificultades.

Yo acepté al Señor en mi corazón con 13 años y tengo 45, es decir llevo 32 años como creyente, me han pasado muchas cosas buenas y no tanto, he reído y he llorado, me he sentido muy cerca de Dios y a veces muy lejos, he pecado y me he arrepentido y he vuelto a pecar y me he vuelto a arrepentir....como veis soy una montaña rusa de emociones, pero como he dicho antes he llegado a un ESTADO de CONVENCIMIENTO, porque en todos esos momentos de mi vida siempre estuvo Dios, porque yo se lo débil que soy pero EL es fuerte *“¿Quién es este Rey de gloria? Jehová el fuerte y valiente, Jehová el poderoso en batalla”* Salmo 24:8, sé que dudo,

pero EL no dudó en la cruz por mi sino *“que, siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros”* Romanos 5:8.

Se termina este año 2017 y no sabemos que pasará en el 2018 pero estoy CONVENCIDA que igual que el Señor ha estado a mi lado durante todo este tiempo lo seguirá estando porque me ama a mí y a ti, quizás tengas miedo de la salud de tus seres queridos, quizás piensas que no podrás terminar con éxito los estudios que estás realizando o estás viendo cómo se van a terminar relaciones que no quieres que se terminen o estás a la espera de un puesto de trabajo que nunca llega, sea lo que sea, piensa en esto, si has aceptado a Jesucristo como tu salvador, si has creído que Él es el Hijo de Dios y que murió por ti, entonces tu mayor problema esta resuelto, la Salvación es para ti pero además Cristo derramó por todos nosotros, TODOS, hasta la última gota de su sangre, se mantuvo en esa cruz por amor aunque podía haber hecho uso de su condición Divina *“el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.”* Filipenses 2:6-8.

Felices Fiestas para todos y vivamos este 2018 CONVENCIDOS de que Él nunca nos dejará y si Él es por nosotros, ¿Quién contra nosotros?





# NOTICIAS

## COMIDA DE NAVIDAD

El pasado domingo día 17 celebramos nuestra esperada comida de Navidad, a la cual asistieron mas de 80 miembros. Fue un tiempo de fraternidad, comunión y risas, donde pudimos degustar arroz, marisco y chacina variada. Estamos muy contentos por la buena asistencia y esperamos poder repetir mas veces durante el próximo año estas comidas donde podamos conocernos mejor.



## PROXIMOS RETIROS

Queremos anunciaros con tiempo, para que podáis ir reservando las fechas, los próximos retiros que están previstos celebrarse durante los meses de febrero y marzo en el Centro Cristiano Los Naranjos.

El primero de ellos es un retiro de hombres que se celebrará en febrero los días 2 al 4 y que será impartido por Jose María Gómez Villalón de la iglesia de Horeb. En este mismo mes durante los días 16 al 18 de febrero tendrá lugar el retiro de mujeres, impartido por María Luisa Espinosa (hermana que nos impartió junto a su marido el taller a los matrimonios en noviembre), El precio es de 55€ si reservas antes del 1 de febrero o 60€ después y el titulo del retiro es “despojándonos de todo peso” basado en Hebreos 12:1. Y por último en el mes de marzo está previsto el retiro de jóvenes que ya fue organizado el año pasado por nuestros jóvenes y al cual asistieron mas de 100 personas.

## ENFERMOS

Nuestro hermano Juan Rubio estuvo ingresado varios días en el hospital a causa de un problema cardiaco. Ya está en casa pero debemos de seguir orando por él. También su hija estuvo ingresada y están pendientes de realizarle varias pruebas, oremos también por ella.



# ¡¡Feliz año nuevo!!

Extraído de reflexionesparaelalama.net

Señor, dueño del tiempo y de la eternidad, tuyo es el hoy y el mañana, el pasado y el futuro.

Al terminar este año quiero darte gracias por todo aquello que recibí de Ti.

Gracias por la vida y el amor, por las flores, el aire y el sol, por la alegría y el dolor, por cuanto fue posible y por lo que no pudo ser.

Te agradezco por todo cuanto hice en este año, el trabajo que pude realizar y las cosas que pasaron por mis manos y lo que con ellas pude construir.

Te presento a las personas que a lo largo de estos meses amé, las amistades nuevas y mis amigos de siempre, los más cercanos a mí y los que están más lejos, los que me dieron su mano y aquellos a los que pude ayudar, con los que compartí la vida, el trabajo, el dolor y la alegría.

Pero, Señor, hoy también quiero pedirte perdón por el tiempo perdido, por el dinero mal gastado, por la palabra inútil y el amor desperdiciado.

Perdón por las obras vacías y por el trabajo mal hecho. Perdón por vivir sin entusiasmo. Por la oración que poco a poco fui aplazando y que hasta ahora no te había presentado. Por todos mis olvidos, descuidos y silencios.

Pronto iniciaremos un nuevo año y ante el nuevo calendario aún sin estrenar, te presento estos días que sólo Tú sabes si llegaré a vivir.

Hoy te pido por mí y los míos la paz, la alegría, la fuerza y la prudencia, la claridad y la sabiduría.

Quiero vivir cada día con optimismo y bondad llevando a todas partes un corazón lleno de comprensión y paz.

Cierra mis oídos a toda falsedad y mis labios a palabras mentirosas, egoístas, mordaces o hirientes.

Abre mi ser a todo lo que es bueno, que mi espíritu se llene sólo de bendiciones y sea capaz de derramarlas a mi paso.

Lléname de bondad y de alegría para que cuantos conviven conmigo o se acerquen a mí encuentren en mi vida un poquito de Ti.

***“Danos un año feliz y danos sabiduría para dar amor y paz”***

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA** y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA**, a través de correo electrónico en la dirección **webmaster@idcsevilla.org**, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a **Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA**.